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食文化の継承について
　
　・地域で、子ども・若い世代・壮年世代が一緒になって
大豆を植える→育てる→加工する（味噌を作る）→　食べる（味噌汁、豆腐等）

　
　※大豆は一例
　※植えることから食べるまでの一連を体験する。
　※昔は家で体験してきたことですが、このような取り組みができやすい環境づく
りが大切と思います。

第３次庄原市食育推進計画（案）  は、大変わかりやすく、問題点を掘り下げ、そ
の課題をいかに実践に落とし込むかを具体的数値目標とともに、担当部署名も
明記して書かれており、現実味を感じる内容に感じられます。しかし、ややもすれ
ばまだ情報の羅列である雰囲気があり、担当各部署で本当にどの程度現実的
に実践していけるのか、手ごたえに欠けるところがあるように思います。

私も第２期庄原市地域福祉計画の策定委員を務めさせていただいた経緯があり
ますが、その際、策定書作成の外部業者任せで体裁を整え、形を作り上げること
においては非常に良いのですが、実際どのように策定案が市民生活の現実に
血肉となり根を広げていくのかが全くイメージできなかったという自分自身の反
省点が思い出されます。

各担当部署におかれましては、一つ一つの担当個所について、どのようなタイム
スケジュールでどのように具体的に進めていくのか、担当課長以下、担当者の
生の声が聞きたいところです。そのような担当者の声が収録されていれば、これ
からの動きが確かに予見され、頼もしい策定案になると思います。
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